



Getty Images, Emma Moore/la trompeta

## Escándalo de la inmigración en Gran Bretaña, recortes presupuestarios en Francia, jóvenes drusos atacados en el sur de Siria

- Richard Palmer
- [16/7/2025](#)

¿Se prepara Gran Bretaña para compartir bombas nucleares con Alemania? Por supuesto, si leyó mi Resumen matutino de la semana pasada, ya conoce la respuesta. Alemania se enfrenta a un dilema nuclear, ya que quiere mantener a Estados Unidos de su lado mientras encuentra fuentes alternativas de bombas nucleares.

**El gobierno británico pagó 7.000 millones de libras para traer a unos 100.000 inmigrantes**, mintió sobre ello y luego hizo ilegal que alguien reportara los hechos.

Parece que será uno de los mayores escándalos de la historia británica moderna. Al parecer, alguien del ministerio de Defensa filtró la identidad de 24.000 afganos que ayudaron a las fuerzas británicas durante la invasión.

Para proteger a estos hombres, muchos de ellos fueron trasladados por vía aérea al Reino Unido. El gobierno solicitó una superorden que ilegalizaba a la prensa informar sobre los hechos. Es la primera vez que una orden judicial de tan amplio alcance ha sido utilizada por el gobierno contra la prensa. El Tribunal Superior la levantó ayer, permitiendo que los hechos salieran a la luz por primera vez.

El ministerio de Defensa estima el costo total de traer a los afganos al Reino Unido en 7.000 millones de libras (9.400 millones de dólares).

La filtración de datos se produjo bajo el gobierno conservador, pero la política de silencio, mentiras y supresión continuó bajo el laborismo, implicando a los dos grandes partidos.

Se ha ofrecido asilo a 24.000 personas en el Reino Unido. También se les permitirá traer a sus esposas (muchos tienen varias) e hijos, lo que elevaría la cifra total alrededor de 100.000 personas. A algunas de las personas a las que se ofreció asilo tras la filtración de datos se les había denegado anteriormente por antecedentes de violencia o agresión sexual.

Cuando se produjeron protestas en todo el país a raíz de los apuñalamientos de Southport el verano pasado, los peores disturbios se dieron generalmente en lugares donde se había reasentado a un gran número de estos afganos.

Tras los apuñalamientos de Southport, Gran Bretaña respondió encubriendo la verdad sobre el apuñalador y encarcelando a los que la dijeron, para después admitir la verdad. Es comprensible que algunos se cuestionen si incluso ahora tenemos la historia verdadera o completa sobre los refugiados afganos.

Escribiendo a la Gran Bretaña moderna, Dios advierte en el libro de Oseas que "Efraín se ha mezclado con los demás

pueblos [extranjeros]; Efraín fue torta no volteada” (Oseas 7:8). En cierto modo, la nación puede tener buen aspecto en la superficie, pero por dentro se ha cocido demasiado y se ha quemado. La nación se está autodestruyendo rápidamente. Pero como señaló Herbert W. Armstrong en su libro [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#), hay esperanza.

**¡Buenas noticias! He encontrado a un político dispuesto a arriesgar su carrera para recortar el gasto y poner la deuda bajo control.** La mala noticia, para la mayoría de nosotros, es que es francés. El primer ministro François Bayrou presentó ayer un nuevo plan para controlar el gasto desbocado de Francia. Tiene como objetivo recortar 50.000 millones de dólares del presupuesto francés. Advirtió que la deuda de la nación era un “peligro mortal” y que el país añadía 5.700 dólares a su deuda cada segundo. “Es la última parada antes del precipicio, antes de que nos aplaste la deuda”, dijo. Sus planes incluyen:

- Reducir los puestos de trabajo en la función pública
- Un impuesto único (o una “contribución de solidaridad”, como él lo llamó) para los ricos
- Cerrar las lagunas en las leyes de impuestos
- No aumentar este año las prestaciones sociales, algunos salarios públicos y los tramos del impuesto sobre la renta de acuerdo con la inflación
- Cancelar dos días festivos nacionales

Es este último punto el que ha suscitado más indignación. Por ley, todos los trabajadores franceses tienen que tomarse 30 días de vacaciones al año, quieran o no. Les encantan sus vacaciones pagadas.

Cancelar el lunes de Pascua significa reducir un fin de semana de cuatro días a tres. Me preocupa más la cancelación del Día de la Victoria: que Francia no celebre la victoria en la Segunda Guerra Mundial es otro paso que la aleja de su alianza con Gran Bretaña y Estados Unidos.

Incluso todo esto sólo reduce lentamente el endeudamiento de Francia. En 2024, el gobierno pidió prestado el 5,8% de su PIB. Bayrou quiere reducirlo al 4,6% el año próximo y por debajo del 3% en 2029. Esto significa que la deuda de Francia sigue creciendo, aunque a un ritmo más lento.

Sin embargo, esto puede ser demasiado para los franceses. El Parlamento de Bayrou está dividido en tres partes, entre la extrema izquierda, el centro y la extrema derecha. El último primer ministro fue destituido en diciembre por un intento similar de controlar el gasto. Bayrou ya ha sobrevivido a ocho mociones de censura. La líder de la extrema derecha, Marine Le Pen, amenazó ayer con derribar el gobierno a menos que Bayrou diera marcha atrás. El líder de la extrema izquierda Jean-Luc Mélenchon también dijo: “Bayrou debe irse.”

Este podría ser el fin de otro gobierno francés. Bayrou ha dejado claro que prefiere arriesgarse haciendo lo correcto que optar por la vía fácil de postergar el problema, y lo respeto por eso. La supresión días festivos nacionales puede ser una jugada política inteligente. Es posible que planee dar marcha atrás en eso, permitiendo que sus otras reformas sigan adelante.

Aun así, los próximos meses resultarán muy difíciles para Bayrou. Como muchos otros países de Europa, Francia es casi ingobernable. Los países se encaminan hacia un desastre financiero, sin que la democracia pueda salvarlos. Esté atento a la catástrofe que se avecina [para traer a un hombre fuerte](#) a la escena para solucionarlo.

**Los jóvenes drusos del sur de Siria han sido atacados por beduinos** afiliados al gobierno sirio, según informan los medios locales. La minoría religiosa teme por su supervivencia desde que el gobernante islamista sirio, Ahmed al-Sharaa, tomó el poder el pasado diciembre. Según el Observatorio Sirio de Derechos Humanos, más de 200 personas han sido asesinadas en los últimos días. El objetivo del gobierno es sin duda poner el sur de Siria bajo el control absoluto de las tropas del gobierno. Los videos muestran a combatientes del gobierno cortando los bigotes de los hombres, una grave humillación para un druso devoto.

El ministerio de Defensa sirio culpó a las milicias de As-Suwayda de violar un acuerdo de cese al fuego provocando los recientes enfrentamientos. Sin embargo, el Ejército sirio cuenta en sus filas con yihadistas radicales que también han sido acusados de las masacres perpetradas en marzo contra las minorías alauitas y cristianas.

No hay absolutamente ninguna señal de que el nuevo gobierno sirio haya superado sus raíces terroristas. Noticias como ésta hacen que se cuestione aún más la decisión de la administración Trump de levantar las sanciones a Siria.

Israel vio con mayor claridad el peligro y bombardeó posiciones del gobierno sirio en As-Suwayda para ayudar a los drusos. A primera hora de hoy, el ejército israelí ha confirmado que llevó a cabo un ataque aéreo cerca de la entrada del ministerio de Defensa sirio en Damasco.

El gobierno israelí sabe que si los yihadistas persiguen a las minorías religiosas en su propio país, los judíos serán con toda seguridad su próximo objetivo. Israel parece estar cerca de llegar a un acuerdo con el gobierno sirio, pero la profecía bíblica dice que será traicionado.

## EN OTRAS NOTICIAS

**Dos personas murieron en las inundaciones de Nueva Jersey, según anunciaron ayer las autoridades** después de

que su carro fuera arrastrado por las aguas. Las fuertes lluvias provocaron inundaciones repentinas en Nueva York y Pensilvania, la noche del lunes y la madrugada del martes. El Parque Central de Nueva York registró la segunda mayor precipitación en una hora de su historia. Nuestro [artículo de tendencias](#) muestra por qué estas maldiciones meteorológicas son cada vez más comunes.

**El presidente Trump se retractó ayer de algunas de sus declaraciones contra Rusia.** Cuando se le preguntó si EE UU suministraría a Ucrania misiles que pudieran alcanzar profundamente el territorio ruso, dijo, “No buscamos hacer eso.” También dijo que Ucrania “no debería apuntar a Moscú.” La Casa Blanca dijo que el *Financial Times* sacó de contexto al presidente Trump cuando afirmó lo contrario. Trump ha dado un marcado giro contra Putin, aunque quizá no tanto como parecía ayer.

**China ya puede comprar chips de inteligencia artificial más avanzados a Nvidia** ya que el presidente Trump sigue adelante con un acuerdo anterior que suaviza la guerra comercial entre ambos. El chip H20 de Nvidia es una versión simplificada del H100, diseñado para su exportación a China. En abril, Estados Unidos prohibió su exportación, pero volvió a permitirla el lunes. El presidente Trump aceptó reanudar la exportación de chips a China a cambio de que este país venda metales de tierras raras a EE UU. Es otro ejemplo del poder que le otorga a China [el control sobre los metales de tierras raras](#).

**Los líderes surcoreanos planean retomar el mando de las tropas de guerra** de Estados Unidos, informó Yonhap News el 15 de julio. El informe, basado en declaraciones del candidato a ministro de Defensa Ahn Gyu-back, afirma que esto ocurrirá probablemente durante el mandato de cinco años del presidente Lee Jae-myung. Llevamos décadas diciendo, con base en profecías bíblicas, que el poder de Estados Unidos en Asia se reducirá y que sus alianzas en la región se romperán.

**El hermano del presidente del gobierno español huyó a Japón** semanas después de ser acusado de malversación de fondos. Japón no tiene tratado de extradición con España. Hace que su familia parezca culpable y aumenta la presión sobre el primer ministro Pedro Sánchez. Es otro país europeo con problemas políticos.